Cancún, Quintana Roo, a 26 de agosto de 2025 UQROO/UAZN/DCMCAN/XXX/2025

"2025, Año del 50 Aniversario de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Quintana Roo".



Departamento de Ciencias Administrativas y Negocios Presente.

Por este medio me permito solicitar el apoyo institucional en concepto de viáticos para participar en el "1er. Congreso Latinoamericano en Investigación de Internet. RELDI 2025", organizado por la Red de Estudios Latinoamericanos de Internet (RELDI) y la Facultad de Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), a celebrarse de manera presencial los días 9 y 10 de octubre de 2025 en la ciudad de Puebla, Puebla.

Fui invitado a participar en calidad de **ponente**, junto con los coautores **Angélica Mata Cárdenas**, **Víctor Andrés Gaber Bustillos y Francisco Javier Naranjo Aguirre**, presentando los resultados de nuestra investigación en el marco de dicho evento académico. En ese sentido, comparto la carta de aceptación al congreso. La participación en este congreso representa una oportunidad de gran relevancia para fortalecer la vinculación académica y la proyección de nuestro programa educativo, así como para enriquecer la producción científica de nuestra institución.

Por lo anterior, respetuosamente solicito el apoyo de viáticos necesarios para cubrir los gastos de transporte, hospedaje y alimentación durante los días que dure el congreso.

Agradezco de antemano la atención a esta solicitud y quedo a disposición para proporcionar la documentación adicional que se requiera.

Sin más por el momento, reciba un cordial saludo.

Atentamente,

Mtro. Fernando A. Pérez Zetina

Fernando.perez@uqroo.edu.mx

Profesor Investigador de Carrera Asociado A Departamento de Ciencias Administrativas y Negocios

www.ugroo.mx

Dirección: Campus Cancún Avenida Chetumal SM 260 MZ 21 y 16 LT 1-01, Fraccionamiento Prado Norte, C.P. 77519 Cancún, Quintana Roo, México.

Teléfono:









San Juan del Río, Querétaro, a 22 de Agosto de 2025

Fernando Aarón Pérez Zetina

Universidad Autónoma del Estado de Quintana Roo

PRESENTE

Apreciable investigador Fernando Aarón Pérez Zetina, reciban un cordial saludo e invitación de la Red de Estudios Latinoamericanos de Internet (RELDI) y Facultad de Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) para participar en el "1er. Congreso Latinoamericano en Investigación de Internet. RELDI 2025", como "PONENTE" con los autores Angélica Mata Cárdenas, Víctor Andrés Gaber Bustillos, Francisco Javier Naranjo Aguirre y Fernando Aarón Pérez Zetina.

Dicho evento se llevará a cabo los días 09 y 10 de octubre del 2025 de manera presencial en las instalaciones de nuestra institución anfitriona: Facultad de Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), en Puebla, Pue, quienes en conjunto con Redes de Estudios Latinoamericanos (REDESLA) a quien pertenece RELDI, llevarán a cabo la organización de este congreso de investigación.

El evento será de gran **relevancia académica**, su principal objetivo es generar un foro para la **difusión** de resultados de **trabajos de investigación** realizados por **RELDI** aplicado en usuario de internet en Latinoamérica, así como otros estudios de caso e **investigaciones enfocadas en el uso y consumo de internet en Latinoamérica** y de temas relacionados. Esto con el fin de fomentar el **intercambio de ideas y diálogo académico**, a partir de la presentación de ponencias, donde la retroalimentación fortalezca el proceso de formación de investigadores generando redes académicas y de investigación a **nivel Latinoamérica** y obtener **productos académicos válidos** en las universidades públicas y privadas de habla hispana, además de contribuir en la mejora y enriquecimiento del conocimiento de dichos trabajos.

Contar con su participación es de especial interés para la red, por lo que estamos seguros de que podremos estrechar y consolidar lazos de colaboración de diversas disciplinas e instituciones, teniendo la representación de la(s) Universidad Autónoma del Estado de Quintana Roo.

Por lo que esperamos verle y contar con su presencia asistiendo a las actividades, ponencias y conferencias del programa de este evento académico: https://reldi.redesla.la/programa/

ATENTAMENTE

Ing. Paula Mejia Avila Gerente de Vinculación y Proyectos pmejiaa@redesla.la / +524271067882

1er. Congreso Latinoamericano en Investigación de Internet. RELDI 2025













Otorgan la presente

CONSTANCIA

a:

Fernando Aarón Pérez Zetina

Por su participación como asistente en el:

"1er. Congreso Latinoamericano en Investigación de Internet. RELDI 2025"

Con una asistencia en modalidadPRESENCIAL del 100 %.

Llevado a cabo los días 09 y 10 de octubre de 2025, en modalidad mixta, con sede presencial en la Facultad de Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y virtual en el espacio "Vive RedesLA".

Lic. Fabiola A. Peña Ahumada

Directora Técnica de RELDI

Dr. José Aurelio Cruz de los Ángeles Director de la Facultad de Administración Benemérita Universidad Autónoma de Puebla

Puebla, Pue. Octubre 2025.











Otorgan la presente

CONSTANCIA

a:

Fernando Aarón Pérez Zetina

Por su participación como ponente del tema:

Patrones de Consumo de Entretenimiento Digital: Un Análisis de Preferencias de Contenido y Plataformas

en el:

1er. Congreso Latinoamericano en Investigación de Internet. RELDI 2025

Llevado a cabo los días 09 y 10 de octubre de 2025, en modalidad mixta, con sede presencial en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y virtual en el espacio "Vive RedesLA".

Dra. Nuria B. Peña Ahumada

Dr. Oscar C, Aguilar Rascón

Dirección Académica RELDI

Puebla, Puebla. Octubre 2025.

